
平成22年度 新湊高校同窓会総会・懇親会

新湊高校同窓会総会は４月29日、第一イン新湊で開かれ、

約80人が出席した。

網谷晋常任幹事の司会で、八嶋健三会長は「互いの連携を

深め、元気印を大いに吸収して下さい」と挨拶。高井一三校

長から学校の近況報告があり 今年度から普通科が１クラス、「

増え、学校に活気が出てきた。ＯＢの中野登先生が副校長

で戻ってきた」ことなどを紹介した。 挨拶する八嶋会長

矢野亮一幹事を議長に議事に入り 事務局から説明 菊丸子監査が、 、

報告し 承認された 役員会で徐々に役員人事の入替が必要という声、 。

が出ていることや ホームページのＰＲ 会報への情報提供依頼など、 、

が説明された。

矢野議長

懇親会は牛塚松男さんの司会で 卯尾田雄一関東支部長が挨拶、

で 会の継続に苦労している 母校 本部 支部がどういう連携「 。 、 、

で何をやっていけるか話し合い 関東支部への参加を呼びかけて、

ほしい と切々と語った 四方正治県議が 三者一体となって活」 。 「

動していけるとのいい と話し 奥野忠正副会長が 心一つに同」 、 「

懇親会の様子窓会を盛り上げていこう」と乾杯の発声をした。

東京新湊会の草野久仁子副会長が越乃寒梅を差し入れし 各テ、

ーブル歓談に花が咲き 卯尾田支部長が３月に昇段した居合道を、

披露した。

同日には高岡カントリーで 射中・新高ＯＢゴルフ大会 が開「 」

、 。 。かれ 48人がプレー その表彰式も行われた

卯尾田支部長の居合い


